

A través del arquitecto Oscar Samuel Margenet puede conocer **ARC PEACE** - una ONG de arquitectos sensibles con los derroteros de la profesión y sus consecuencias.

Podéis encontrar información de lo que ARC PEACE es y hace en el correo de más abajo, en la web <http://www.arcpeace.org/portal/> y en Facebook <https://www.facebook.com/ARCPEACE>

La intención de Oscar, que apoyo, es lograr que "el sur" tenga mayor presencia en la organización, mediante la incorporación de nuevos miembros y de algún o algunos "directores" hispánicos.

Quienes estén interesados pueden dirigirse a ARC_PEACE a través de sus canales oficiales o escribirle directamente a Oscar. margenetnadalriba@gmail.com

Por último, rogaría que reenviaseis esta invitación a quienes consideréis que les puede interesar.

Un saludo

Roberto Goycoolea Prado

De: Oscar Samuel Margenet Nadal <margenetnadalriba@gmail.com>

Para: Goycoolea Prado Roberto

Asunto: ARC-PEACE

Ser miembro de ARC PEACE es disponer de una plataforma única en su género para airear

el pensamiento no egoísta ni egotístico de quienes defienden los DD.HH. Nueve organizaciones

no gubernamentales de profesionales están asociadas y tienen -automáticamente- un representante en el directorio (Board). La cuota anual -para sostén de la Secretaría- es de 100 dólares para las

organizaciones y 50 para los miembros individuales. Esto es irrisorio si lo convirtiéramos a euros (72 y 36 respectivamente), más si comparamos su coste mensual: 6 y 3 respectivamente.

Nuestra secretaría está en Estocolmo desde nuestra fundación (1987) y allí llegan donativos que ayudan a financiar a estudiantes y delegados de países lejanos para asistir a algunos de los eventos

que desarrollamos; entre ellos la Asamblea General (cada dos años). En ella renovamos el Board.

Los directores tienen una participación via internet. No tienen necesidad de viajar, salvo que sean

invitados a disertar sobre temas de su especialidad (ese es mi caso, gracias a lo cual he estado en

muchos países del mundo). Mínimamente tienen que responder a dos mails por mes de todos los que se envían desde la Secretaría. Principalmente, aquellos donde deben comentar un ofrecimiento que

nos llega o consensuar una respuesta que deba ir en nombre de nuestra organización.

Al ser reconocidos como ONG con estatus consultivo en la ONU nuestra participación -de alguna

manera - representa a la profesión de arquitectos y urbanistas en la toma de decisiones que afectan

a nivel global al entorno natural y construido. Algunos de los temas que están hoy sobre el tapete son:

el rechazo a ser parte del diseño y construcción de prisiones de confinamiento y aislamiento inhumano de presos denominados de 'alto riesgo' y de las famosas salas de ejecución; nuestra firme defensa del desarme comenzando con el nuclear (con la hipocresía del 'uso pacífico' se desarrollan las armas que

luegon se usan contra poblaciones indefensas); la condena de la conducta de profesionales registrados en sus respectivos colegios (adheridos a la UIA) que son contratados para construir en territorio en litigio

entre naciones para luego fijar población y reclamar soberanía (caso de Israel contra los palestinos); la denuncia de ataques contra arquitectos de cualquier nacionalidad por participar en actividades políticas en defensa de la libertad de expresión y de conciencia (Afganistán, Corea del Norte, China, Irán, Bangladesh, Pakistán, etc.) algunos de los cuales siguen presos mientras otros ya han sido ejecutados;

la defensa de la igualdad de derechos de la mujer arquitecta en cualquiera de los roles profesionales,

algunos de los cuales siguen en manos de los varones, solo por tradición.

Mi posición en todo esto, no solo como co-fundador sobreviviente, sino como sureño, tiene como objetivo

principal que el Norte deje de imponer su sesgo analítico dominante e incorpore al Hemisferio Sur en la toma de decisiones para resolver los problemas apuntados. Si bien Suecia es uno de los símbolos de la democracia '+ humana', y la secretaría ha funcionado eficientemente, en dos años el secretario se retira de

la vida activa y los miembros de países del sur deseáramos ver un cambio en la manera de cumplir con la misión de ARC PEACE: acompañar con participación activa las declaraciones que hacemos públicas.

Con este largo mail espero haberte dado un panorama claro y atractivo (como el que vi desde mi ventana) y

te anime a pensar en alguien cercano a quien pueda atraerle la idea de participar. Tienes libertad de pasarle

mi dirección de correo.

Un abrazo,

Oscar